

Softfair: Dialog bester Anbieter in der Pflegerentenversicherung / 5 Eulenaugen und Höchstpunktzahl für SPR-care®

Die Pflegerentenversicherung SPR-care® der Dialog Lebensversicherung ist der beste Tarif im deutschen Markt. Das ist das Ergebnis des Pflege-Leistungs-Ratings 7/2015 des bekannten Vergleichssoftwareanbieters Softfair. Untersucht wurden über 250 Tarife bzw. Tarifkombinationen von Pflegeversicherungen in 18 Regelungsbereichen mit bis zu vier Abstufungen.

In der Pflegerentenversicherung erhielt die Dialog die Bestnote 5 Eulenaugen („Hervorragend“) und erzielte unter allen 68 untersuchten Tarifen/Tarifkombinationen mit 2.400 Punkten die Höchstpunktzahl bei Berücksichtigung der Bedingungen für Sonderzahlungen und der Beitragsbefreiung ab Pflegestufe I. Softfair kommt damit zu dem gleichen Spitzenergebnis wie das Analysehaus Morgen & Morgen, das mit 5 Sternen („Ausgezeichnet“) die Höchstbewertung für die Dialog-Pflegerente vergab.

Dialog-CEO Oliver Brüß sieht in der Spitzenbewertung der Pflegerentenversicherung SPR-care® eine erneute Bestätigung des Geschäftsmodells des Spezialversicherers: „Wir konzentrieren uns auf die Absicherung der biometrischen Risiken Todesfall, Verlust der Arbeitskraft und Pflegebedürftigkeit und verfügen in der Risikobewertung über eine hohe Kompetenz und jahrzehntelange Erfahrung. Das kommt unseren Vertriebspartnern – Maklern, freien Vertrieben und Kreditinstituten – zugute, denen wir marktgerechte Lösungen anbieten. Mit stark wachsenden Fallzahlen wird die Pflege immer wichtiger, dem Makler eröffnet sich damit ein großes Geschäftspotenzial.“

Volle Flexibilität, Beitragsstabilität, Beitragsrückgewähr, wertvolle Assistance-Leistungen

SPR-care® ist der ideale Tarif zur Absicherung des Risikos Pflegebedürftigkeit und zum Schutz des Vermögens vor staatlichem Zugriff. Bei einer Spannweite von 900 Euro Jahresrente in Pflegestufe I bis 42.000 Euro in Pflegestufe III kann der Versicherungsnehmer über sein Pflegeniveau in weiten Grenzen frei entscheiden. Die Pflegerente bietet gegenüber dem Pflegetagegeld den Vorteil der hohen Beitragsstabilität während der gesamten Zahlungsdauer; ab Eintritt des Leistungsfalls besteht Beitragsfreiheit. In der Wahl der Beitragszahlung hat der Kunde volle Flexibilität: Sie kann einmalig zu Beginn der Versicherung, fortlaufend oder kombiniert (z. B. Einzahlung der fällig gewordenen Lebensversicherung) erfolgen. Die Beiträge können lebenslang, bis zur Vollendung des 85. Lebensjahrs oder abgekürzt gezahlt werden.

Bei finanziellen Engpässen oder Tod des Partners kommt das Lebensphasenmodell der Dialog zur Anwendung: Der Kunde kann sich für sechs Monate von der Beitragspflicht befreien und danach für einen längeren Zeitraum auf den Mindestbeitrag setzen lassen. Umgekehrt bietet die Dialog umfangreiche Nachversicherungsgarantien oder eine Beitragsdynamik. Besonders attraktiv ist die Option der Beitragsrückgewähr bei Einmalbeitragszahlung: Die Angehörigen erhalten die eingezahlten Beiträge zurück, wenn die versicherte Person stirbt, ohne pflegebedürftig geworden zu sein.

Wertvolle Assistance-Leistungen runden das Leistungspaket ab: Neben der kostenlosen Pflege-Hotline und der Vermittlung von Dienstleistungen wird innerhalb eines Arbeitstages ein ambulanter Pflegedienst organisiert oder ein wohnortnaher Pflegeheimplatz vermittelt.